



いとひば



いとひばくん



令和4年10月号

発行者：栃木市立吹上小学校長 関口 俊之

ルリタテハ 校庭南

今年度の振り返しを迎えました。

朝、夕の冷え込みや吹く風のさわやかさに、季節の移ろいを感じるようになりました。また、学校の周囲の田んぼでは、稲刈りが進み、実りの秋、収穫の秋を迎えています。



学校では、運動会や演劇鑑賞会を実施したり、地域ボランティアによる読み聞かせを3年ぶりに再開させたりすることができ、コロナ禍による教育活動の空洞を満たし始めています。今年度の後半においても、教育活動を充実させ、児童の様々な力の実りを保証してまいります。

第2回学校運営協議会 9月30日(金)

7名の委員様にご来校いただいて実施しました。挨拶の後、校内を巡回しながら、学習に取り組む児童や教員の学習指導の様子、教室環境を観察していただいたり、体育館で実施した県交通安全協会「マロニエ号」による交通安全教室も参観していただいたりしました。校長室では、本校の学力向上の取り組みや学校評価の計画について説明したり、来年度予定している創立150周年記念事業について協議したりした後、給食を試食していただきました。当日の献立には、高級「ヤシオマス」が提供されました。

行事予定 10月 <たくさんの本を読んで、知識を広げよう>

- 10月3日(月) 相談日課(～14日)
- 児童会委員会活動⑥
- 4・5日(火・水) 4年宿泊学習
- 5日(水) 3年社会科学習(消防団来校)
- 1年PTA親子ふれあい活動
- 6・7日(木・金) アルミ缶回収
- 7日(金) 6年国体観戦(ハンドボール)
- 10日(月) スポーツの日
- 11日(火) PTAいとひば祭合同役員会
- 12～14日(水～金) 5年宿泊学習
- 17日(月) 読み聞かせ②・クラブ活動④
- 18日(火) 表彰・校長講話
- 20日(木) 特別日課4時間・陸上交歓会
- 21日(金) PTA文化事業(吹上公民館)
- 2年チューリップ球根植え
- 23日(日) うちどくの日
- 校内読書週間(～28日)
- 24日(月) 5年福祉教室(点字体験)
- 25日(火) 2年PTA親子ふれあい活動
- 26日(水) 学校課題授業研究会(要請訪問)
- 27日(木) ALT授業研修会(6年外国語)
- 27・28日(木・金) アルミ缶回収
- 31日(月) 児童会代表委員会
- 11月1日(火) 練習日課(持久走 ～15日)

11月 <自分のめあてをもって、最後までやり遂げよう>

- 11月2日(水) 4年心臓検診
- 3日(木) 文化の日
- 7日(月) 児童会委員会活動⑦
- 9日(水) 5年校外学習
- 10・11日(木・金) アルミ缶回収
- 11日(金) 3・4年子ども山車まつり
- 12日(土) 第2回授業参観(地域別)・ハッピー子育て講座
- PTAいとひば祭(弁当持参)
- 14日(月) 振替休日
- 16日(水) 校内持久走大会(市運動公園内)
- 3年PTA親子ふれあい活動
- 17日(木) 家庭学習強調週間(～23日)
- 17・18日(木・金) 吹上中2年職場体験学習
- 21日(月) 清掃強調週間(～25日)
- 3年校外学習(警察署)・クラブ活動⑤
- 22日(火) 4年校外学習(日光方面)
- 23日(水) 勤労感謝の日
- 24日(木) 特別日課
- 24・25日(木・金) アルミ缶回収
- 25日(金) 吹上中生との交流(1年生来校)
- 28日(月) 校内人権週間(～12月2日)
- 児童会委員会活動⑧
- 5年PTA親子ふれあい活動
- 30日(水) 学校運営協議会③

※ 吹上小学校のホームページもぜひご覧ください。(いいね!) のクリックを!
「栃木市立吹上小学校」 アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/fukisho/>



9月の学校教育活動の様子

＜ 学期始めの避難訓練 2日（金）＞



9月1日の防災の日に合わせて、地震による火災発生を想定して実施しました。家庭においても、防災を話題にしてみてください。

＜ 演劇鑑賞会 21日（水）＞

「笑う猫」の6名の皆様にご来校いただき、「もったいないミュージカル」をご披露いただきました。これは、文化庁「子供のための文化芸術鑑賞・体験再興事業」として実施することができました。人間に捨てられた「ごみ」をテーマにした、SDGsについて考えるきっかけとなるストーリーでした。ごみを出さない、減らすためにできることを考えて取り組んでいきましょう。



＜ 読み聞かせ① 29日（木）＞

2年間中断していた「読み聞かせ」を、地域コーディネーターやボランティアの皆様のご協力により、ようやく再開することができ、今回は、1～3年の各教室で実施していただきました。



今後、月1回の開催予定です。読書の秋に、子どもたちが良書にふれるひとときの提供をありがとうございます。

＜ 運動会 17日（土）＞

例年第1学期に実施している運動会を、大きな事業との重なりを回避するため変更して実施しました。1年生にとっては、初めての小学校の運動会。6年生にとっては、小学校最後の運動会。児童一人一人が自分の目標や思いを胸に、「力を合わせて全力で 心を一つに必勝だ！」のスローガンの下、最後まで白熱した競技や演技、係活動を披露することができました。



大逆転優勝した白組、おめでとうございます！